

## Las Instituciones en el Día de Aragón



La semana pasada celebró Aragón su día coincidiendo con la festividad de san Jorge su patrón; fue un tiempo repleto de eventos institucionales en los que el Consejo Aragonés de las Personas Mayores (COAPEMA) tuvo un gran protagonismo como representante de los Mayores de Aragón, pudiendo dar a conocer la trayectoria de la nueva Comisión Perma-

nente que, en su conjunto, será la continuación de la anterior incidiendo con precisión en los problemas que aquejan a las personas Mayores en Aragón, como así lo constató nuestro presidente, Teodoro Corchero, a través de las distintas intervenciones en los medios de comunicación, en los que muy acertadamente se hizo eco de la problemática del Mayor en Aragón y de la lucha que es necesario seguir acometiendo para paliar y, consiguientemente, erradicar todo tipo de carencias en la población de Edad Tardía en nuestra tierra.

COAPEMA estuvo representada por su presidente, Teodoro Corchero, como invitado de honor, por el Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza a través de su alcalde Jorge Azcón, en los actos de entrega de medalla de oro y distinciones de la ciudad de Zaragoza el 21 de abril.

Posteriormente, los medios de comunicación, tanto escritos como audiovisuales, se interesaron por COAPEMA siguiendo el hilo informativo que suponía la incorporación de la nueva Comisión Permanente, auspiciado por la declaración institucional de la entrega de la medalla de la Mesa y Junta de Portavoces de las Cortes Aragonesas a los Mayores de Aragón y a COAPEMA como depositario de dicha medalla, lo cual supuso un



gran espaldarazo y un extraordinario interés por conocer la entidad y darla a conocer.

Fue nuestro presidente, Teodoro Corchero en sus distintas entrevistas con estos medios, aprovechando el tirón informativo, quien se encargó de mostrar, una vez más, el cometido del Consejo y posteriores vías de actuación en favor de la Personas Mayores; Interés mediático que debemos agradecer, pero que nos gustaría fuera más continuado y constante en estos medios a lo largo de todo el año, haciéndose eco de la labor que esta entidad realiza.

*Enlaces para poder visionar los vídeos de las entrevistas realizadas a nuestro presidente, Teodoro Corchero, en los medios de comunicación.*

<https://youtu.be/Fq3-GWpUdPA>

<https://www.aragondigital.es/2021/04/15/teodoro-corchero-polanco-nuevo-presidente-de-coapema/>

<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/2021/04/21/teodoro-corchero-presidente-consejo-aragones-peronas-mayores-pandemia-1486395.html?autoref=true>

<https://www.aragondigital.es/2021/04/22/teodoro-corchero-ojala-nunca-la-soledad-se-convierta-en-una-pandemia/>



Discurso del presidente de Aragón, Javier Lambán

Indudablemente, el momento emocionante, por esperado, lo supuso la entrega de esa medalla de las Cortes de Aragón a los Mayores de nuestra tierra que recogió Emilia Nájera, primera Persona Mayor que fue vacunada contra el covid19, teniendo a su lado al presidente de COAPEMA que se hizo cargo del diploma acreditativo. El presidente Lamban en su discurso recordó: “a los más de 3.400 fallecidos por Covid-19 en Aragón y aplaudió la medalla concedida a Nájera como representante de una generación

sacrificada que al final de sus vidas han tenido que sufrir “injustamente” por la pandemia y ha recordado que una de las decisiones más duras que tuvo que tomar el ejecutivo fue aislar a los mayores en las residencias precisamente por protegerlos”.

El diploma acreditativo de dicha medalla lo traerá nuestro presidente, Teodoro Corchero, a COAPEMA, en su sede, calle Franco y López, 4 de Zaragoza, para ser compartido por todas las Personas Mayores de Aragón.

En el mismo acto se otorgó el Premio Aragón 2021 a la magnífica escritora aragonesa Irene Vallejo Moreu, “por haberse convertido, a través de su actividad literaria y cultural, en una referencia para todo tipo de públicos y fuente de inspiración para los jóvenes, a nivel nacional e internacional, siendo capaz de colocar en primera línea de la atención social la importancia y el valor de las humanidades como constructoras de personas críticas y sustento de nuestras irrenunciables señas de identidad”.



Ángel Dolado, Irene Vallejo, Javier Lambán, Javier Sadá, Emilia Nájera y Teodoro Corchero